

Ufro lidera jornada de reforestación donde 500 árboles serán plantados en el BNP "Las Araucarias"

La iniciativa impulsada a través del Departamento de Ciencias Agronómicas de la FCAM y la agrupación de estudiantes "En Terreno" apunta a la vinculación con la comunidad y recuperar la especie símbolo de los pueblos originarios de la Araucanía.

Más de 100 personas se abocarán a la tarea de reforestación en el Bien Nacional Protegido (BNP) "Las Araucarias", lugar de 11, 41 hectáreas ubicado en la Cordillera de la Costa de Carahue y que es administrado por la Universidad de La Frontera a través de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente (FCAM), para su conservación y desarrollo sustentable. En esta ocasión, la jornada abierta a estudiantes y comunidad en general, contempla plantar 500 Araucarias y además, restaurar predios aledaños al BNP fortaleciendo acciones de vinculación.



Según detalló el director del Departamento de Ciencias Agronómicas y Recursos Naturales de la FCAM, Rubén Carrillo, esta iniciativa donde participan apoyando académicos del departamento, el Club de Leones, colegio de Santa Rosa y representantes de la comunidad de Villa Las Araucarias, surge de la necesidad de mantener a una especie milenaria como es la Araucaria en su área de dis-

tribución original, que ha sido diezmada producto de la acción antrópica.

"Como la universidad tiene a cargo un área de protección y de conservación para las Araucarias y otras especies, nosotros hemos diseñado un programa, a mediano y largo plazo, de restauración permanente. No sólo en el Bien Nacional Protegido, sino también en los alrededores, donde existen remanentes de

esta especie milenaria por lo que con agrado nos vinculamos con la comunidad y extendemos lazos para trabajar con personas interesadas en mantener y conservar esta especie así como aquellas

agosto, partiendo a las 8:30 de la mañana, desde el frontis de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente (Av. Las Encinas 895) donde estarán esperando a los participantes inscritos



acompañantes que forman parte del ecosistema junto a las Araucarias", destacó el académico, Rubén Carrillo.

La jornada de reforestación parte este viernes 30 de

los buses que trasladarán a los voluntarios y voluntarias que se abocarán a la tarea de plantar 500 araucarias y así aportar a la recuperación de este preciado árbol milenario.